

# Inauguration du nouveau centre d'incendie et de secours "Vallée du Rhône" à Mornas

Fruit de l'alliance des casernes de Mornas, Mondragon et Piolenc. 50 pompiers volontaires engagés au service des citoyens de Vaucluse

Publié le 22 juin 2019

## Une réponse opérationnelle renforcée

« *Enfin* », s'est exclamé [Maurice Chabert](http://www.vaucluse.fr/annuaire-des-elus-315/chabert-maurice-134.html?cHash=1476a5ca0d2caaa0dc85c14ea25d8b9a), Président du Conseil départemental et du SDIS 84, ce samedi, à l'occasion de l'inauguration à Mornas du Centre d'incendie et de secours Vallée du Rhône (Mondragon – Mornas – Piolenc).

« **Ce projet de construction s'est tellement fait attendre, a connu tant de revirements, de reports, d'évolutions dans son financement, que je ne peux cacher mon soulagement et mon plaisir d'être à vos côtés pour cette inauguration** », a-t-il souligné, en présence de Denis Dussargues, Maire de Mornas, Christian Perron, maire de Mondragon et de Louis Driey, maire de Piolenc.

En réunissant les trois centres d'incendie et de secours, distants d'à peine quelques kilomètres à Mondragon, Mornas et Piolenc, « ce second regroupement, après celui de Courthézon et de Jonquières ne signifie en rien la fermeture de ces deux centres, mais bien la consolidation du dispositif existant, l'amélioration de la réponse opérationnelle et surtout la pérennisation du volontariat, ressource incontournable du modèle de sécurité français », a précisé le Président du Conseil départemental, dont **la collectivité a financé les travaux aux côtés du SDIS pour un montant de 1 200 000 €**



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09